

Mulingula - Ausgezeichnetes Projekt in Münster

Am 9. November wurde von der "Stiftung Lesen" der Deutsche Lesepreis 2016 vergeben. Das von der Stadt Münster geförderte Projekt "Mulingula" hat den zweiten Preis in der Kategorie "Herausragendes kommunales Engagement für die Leseförderung" gewonnen. Mulingula konnte sich unter über 200 Mitbewerbern durchsetzen.

Das Bild zeigt Christiane Finger (links) und Krystyna Strozyk als Verantwortliche für das ausgezeichnete Projekt und Wolfgang Wimmer als Vertreter der Stadt Münster.

- [Mehr zum Projekt "Mulingula"](#)

